

En camino a nuestra primera carrera de Doctorado



Unos de los grandes logros de este año ha sido la elaboración de la propuesta de creación de nuestra primera carrera de Doctorado. El lanzamiento realizado por la Secretaría de Políticas Universitarias (SPU) del **Programa de Doctorados** fue el puntapié inicial para elaborar la propuesta de creación del **Doctorado en Gestión de Políticas Públicas**. La carrera fue pensada de manera articulada con la Facultad de Humanidades y se orienta a abordar la gestión de lo público y su planificación, como aspectos fundamentales que organizan la vida social.

Las políticas de Estado que exigen los desafíos nacionales, regionales y globales de la **Agenda de desarrollo 2030** implican un Estado fuerte, proactivo y participe con otros, en su función económica, social y ambiental, capaz de formular e implementar estrategias de desarrollo para alcanzar metas económicas, sociales y ambientales. Ello debe ir de la mano con un modelo de

gestión pública de calidad, orientado al desarrollo que incluya la entrega y provisión de bienes y servicios públicos de manera efectiva, eficiente y oportuna.

Este doctorado se inscribe en los desafíos de la agenda estratégica del **Plan Nacional de Ciencia y Tecnología 2030**, que propone “fortalecer el sistema científico en nuestro país, mediante un plan de inversión en equipamiento e infraestructura y de formación de recursos humanos que fomente la investigación básica y el incremento del conocimiento”. Dicho Plan tiene en cuenta cuáles son los problemas que se pueden solucionar con el aporte de la ciencia y la tecnología, atendiendo a los desafíos que plantea la realidad social de nuestro país.

Decisiones políticas y conocimiento técnico-profesional forman parte de un complejo entramado en el que se sostienen las intervenciones en el orden de “lo público”. En ello la gestión juega un rol sustantivo y

supone un proceso que articula momentos de diagnóstico, formulación, instrumentación y evaluación de políticas públicas. El análisis de estos procesos resulta imprescindible en el conocimiento de investigadores, docentes, funcionarios, profesionales y técnicos interesados en la administración de los Estados.

Podrán acceder a este doctorado todos los graduados universitarios de carreras de más de 4 años de duración, así como graduados de Institutos de Educación Superior no Universitaria de carreras de 4 años de duración, estos últimos mediante evaluaciones de admisión.

La modalidad de la carrera es semiestructurada, lo que implica una serie de actividades curriculares predeterminadas comunes para todos los estudiantes complementadas por trayectos seleccionados por el estudiante, en el que el itinerario se define sobre la base del área de conocimiento, campo profesional o tema del trabajo final.

Es importante destacar también que el Decano de nuestra casa, Miguel Nina, junto a los demás Decanos miembros de las Facultades de Ciencias Económicas del Norte Argentino, consolidados en la RED FACE, están desarrollando una segunda línea de trabajo para la creación de un Doctorado Regional en Ciencias Económicas, con mención en Contabilidad, Administración y Gestión Pública, para entrar en proceso de acreditación ante CONEAU el próximo año.

El desafío es ahora formalizar ambas propuestas completas para poder implementarlas lo antes posible.

¡Manos a la obra!